

Gestionan poder habilitar tarjetas de pago Mir en Cuba



Boris Titov.

Moscú, 19 oct (RHC) La posibilidad de pagar en rublos con la tarjeta Mir aparecerá en Cuba en un futuro próximo, afirmó hoy en la capital rusa, el comisionado presidencial para los derechos de los empresarios, Boris Titov.

El también presidente del Consejo Empresarial Rusia-Cuba de la Cámara de Comercio e Industria, manifestó a la agencia de noticias TASS que en la nación caribeña se trabaja para poder habilitar este procedimiento.

Según Titov en un futuro próximo en Cuba será posible pagar en rublos con la tarjeta Mir, al igual que se hace en un grupo de naciones del Asia Central y del sudeste asiático.

Recordemos que, en abril, el embajador cubano en la Federación de Rusia, Julio Garmendia, dijo que su país espera que los turistas rusos puedan utilizar el mencionado medio de pago este año. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/336848-gestionan-poder-habilitar-tarjetas-de-pago-mir-en-cuba>



Radio Habana Cuba